



El código fuente del sistema operativo de Microsoft, Windows XP, que aún funciona en más del 1% de todas las computadoras portátiles y de escritorio en todo el mundo, fue filtrado en línea, al parecer junto con el de Windows Server 2003.

El código fuente del SO fue publicado como un archivo torrent en el sitio web 4chan, y es la primera vez que el código fuente del sistema se filtra públicamente.

Algunos informes sugieren que la colección de archivos torrent, que pesan 43 GB, también incluyen el código fuente de Windows Server 2003 y varios sistemas operativos más antiguos como:

- Windows 2000
- Windows CE3
- Windows CE4
- Windows CE5
- Windows Embedded 7
- Windows Embedded CE
- Windows NT 3.5
- Windows NT 4
- MS-DOS 3.30
- MS-DOS 6.0

La descarga de torrent también incluye el supuesto código fuente de varios componentes de Windows 10 que aparecieron en 2017, y el código fuente del primer sistema operativo de la Xbox original que apareció en línea en mayo.

Aunque Microsoft no ha confirmado ni negado de forma oficial la filtración, algunos [investigadores](#) de seguridad cibernética [independientes](#) comenzaron a analizar el código fuente y aseguran que es legítimo.

Bajo el nombre *billgates3*, el sujeto que filtró la información asegura haber compilado la colección de códigos fuente de Microsoft filtrada en el transcurso de los últimos meses.



También mencionó que muchos archivos de código fuente del sistema operativo de Microsoft se compartieron de forma privada en piratas informáticos por varios años.

Debido a esto, el filtrador decidió compartir el código con el público, asegurando que «*la información debe ser gratuita y estar disponible para todos*».

«*Creé este torrent para la comunidad, ya que creo que la información debe ser gratuita y estar disponible para todos, y acumular información para uno mismo y mantenerla en secreto es un acto malvado en mi opinión. A Microsoft le gusta el código abierto, así que supongo que les encantará lo abierto que es este código fuente ahora que se transmite en BitTorrent*».

Además de contener el código fuente, el torrent también incluye una carpeta multimedia relacionada con las teorías de la conspiración sobre Bill Gates.

El código fuente filtrado no debería causar sorpresa, ya que Microsoft cuenta con un historial para proporcionar su código fuente del sistema operativo a los gobiernos de todo el mundo a través de un [Programa de Seguridad Gubernamental](#) (GSP) especial, que ejecuta la empresa y que permite a los gobiernos y organizaciones el acceso controlado al código fuente.

Microsoft terminó su soporte para Windows XP en 2014, por lo que la filtración del código fuente no causará que los sistemas que ejecutan la versión obsoleta del sistema, sean un objetivo potencial, ya que aparte de esto, ya deben existir muchas vulnerabilidades sin corregir.

Sin embargo, debido a que los sistemas operativos pueden compartir código, las fallas explotables encontradas en el código fuente de Windows XP que aún están persistentes en Windows 10, pueden permitir a los hackers apuntar a las versiones más nuevas del sistema operativo Windows, lo que sería una amenaza real para miles de millones de usuarios.